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 第２回モニター会議第２回モニター会議
　令和６年度「第２回モニター会議」が2月18日（火）に役場３階第２委員会室で開催され、モニター
２名が出席し、議会運営委員会（橋本委員長）の進行により意見交換を行いました。
　モニターから出された意見・回答・今後の対応について、一部をご紹介します。
議事録や全体の意見は議会 HP（右記 QR コード）に掲載しています。）

意見 会議における回答 今後の対応
・（清水高校模擬議会について）パンの
購入を週５回できるようにお願いしたい。
また、もっとやわらかい、夢の持てる
ような答弁を期待する。

・高校生との事後の反省会のようなもの
を（時間があれば）取り入れることも検
討したい。

・（高校との協議が必要である
が）事前打ち合わせの回数を
増やしたり、振り返りの機会
を設けることを検討する。

【議会を傍聴して感じたこと】

　　　　　　　　　 意見 会議における回答 　　　　　今後の対応
・議事録ページが開ける QR コードや
どうしたらホームページにたどり着け
るかを記載してほしい。

・ 議会だよりのページに QR コードを
掲載して、YouTube 映像や議事録に飛
べるようにすることができるのではな
いか。

・広報広聴常任委員会へ申し
入れを行う。※今回から「一般
質問」のページに YouTube 映
像のQRコードを掲示しています。

・表紙写真と裏表紙のインタビューに
ついて、町広報紙との差別化が必要で
ある。（インタビューは）議会について
の思いを聞き出すべきである。

・議会らしさとは何かを含めて、広
報広聴常任委員会で議論していただ
きたい。

・広報広聴常任委員会へ申し
入れを行う。※今回から本申し
入れを意識した表紙とインタビ
ューに取組んでいきます。

【議会だよりを読んで感じたこと】

　　　　　　　　　 意見 会議における回答 　　　　　今後の対応
・ミニ報告会をすると議会と有権者が
近づくので、検討してほしい。

 ・町民と話のできる場所を設けている
町村もあるので、議運で検討したい。

                    同左

・議会報告会のテーマは、事前に分か
ったほうがいいのではないか。

・周知チラシに「テーマ」を掲載
している。「除雪」などピンポイン
トなテーマほうが話しやすいとい
う意見もあるので、次年度に向け
検討していく予定である。

・議会活性化の「中間報告」
においても記載しており、今
後検討する。また、分かりや
すい周知に今後も心掛ける。

【その他】

清水町議会モニター

出田 牧子 さん　　大野 春雄 さん　
三浦 明彦 さん　　北村 光明 さん　
吉國 和則 さん

意見 会議における回答 今後の対応
・芽室町ではモニター同士の話しで、
その中から若手議員が出たと聞いた。

・すぐに設けることにはならないが、
次期モニターからの提言があれば検
討したい。

同左

【モニター同士の意見交換の場を設ける必要はあるか】

２年間の議会モニター活動、ありが
とうございました。本年6月から新た
なモニターでの活動となります。

を開催しました




